
Al Sig. PRESIDENTE
del Consiglio-Comunale di CUNEO

INTERPELLANZA URGENTE: FIERA NAZIONALE DEL MARRONE 2020

I sottoscritti LAUL4 PEANO Consigliera del gruppo della Lega Salvini Premier di Cuneo,
GARNERO MASSIMO e COGGIOLA ALBERTO Consiglieri del gruppo Fratelli d’Italia

PRESO ATTO CHE
• Abbiamo appreso dagli organi di stampa che il Signor Sindacb durante un incontro ha

comunicato che per l’anno 2020 non si terrà la Fiera Nazionale del Marrone.

CONSTATATO CHE
• La Fiera Nazionale del Marrone rappresenta un evento di estrema rilevanza per tutta la nostra

economia locale, ancor più in un momento di emergenza e crisi economica quale quello che
stiamo affrontando.

• In contemporanea alla scelta del Comune di Cuneo, l’amministrazione di Alba in maniera
lungimirante e nel rispetto delle attuali normative ha comunicato come la Fiera del Tartufo si
terrà attraverso un format rivisto ed innovativo.

• Tale scelta del Comune di Cuneo è stata effettuata senza alcuna preliminare condivisione in
Consiglio Comunale e pare altresi, come rilevato dalle dichiarazioni sugli organi di stampa, non
condivisa nemmeno con le principali categorie interessate a tale evento.

SI RICHIEDE AL SINDACO E ALLA GIUNTA COMUNALE

• Un’immediata concertazione in Consiglio Comunale dell’argomento.
• Un resoconto delle ragioni sottostanti alla scelta effettuata e alle motivazioni dell’assenza di

condivisione effettuata per una decisione ditale rilevanza ed impatto.
• Di rivalutare quanto prima la scelta effettuata sulla base dell’esempio portato avanti

dall’amministrazione di Alba.

Con preghiera di risposta nel corso del prossimo Consiglio Comunale, anticipatamente ringrazia.

Cuneo 17 luglio 2020
La consigliera Lega Salvini Premier

- Laura Peano
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